
 
 

GR Peter STÖCKLER 15.03.2016 

F R A G E S T U N D E 
 

an Herrn Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio 
 

am 17.03.2016 

Betr.: Mehr Sicherheit auf dem Radweg beim Kreisverkehr 
 Grieskai – Lagergasse  
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat, lieber Mario! 
 
Aus aktuellem Anlass – ich wurde von einigen Personen auf die Problematik 
aufmerksam gemacht sowie aus eigener Wahrnehmung – möchte ich das Thema 
Sicherheit auf dem genannten Radweg thematisieren. 
Im Bereich des Kreisverkehrs Grieskai – Lagergasse (Unterführung der Eisenbahn-
brücke) kreuzt der Radweg den Ein- bzw. Ausfahrtsbereich des Kreisverkehrs aus 
der bzw. in die Lagergasse. Dieser Raum ist komplett uneinsichtig und auch der 
aufgestellte Verkehrsspiegel kann dieses Defizit nicht entschärfen. Aufgrund der 
oben dargestellten Situation kam es an dieser Stelle auch schon zu 
lebensgefährlichen Zwischenfällen.  
 
 
Daher stelle ich an Dich, sehr geehrter Herr Verkehrsstadtrat, die nachfolgende  
 

Frage: 
 
„Bist Du bereit, eine Evaluierung der Verkehrssituation im Bereich  des  Radweges 
beim Kreisverkehr Grieskai – Lagergasse vorzunehmen und etwaige Änderungen ins 
Auge zu fassen, um die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer zu erhöhen?“ 


